



Meditaciones para todos

El Conocimiento

El hombre necesita conocimiento. Si el conocimiento no eleva la vida humana, no es verdadero, es una carga con la cual el hombre no puede armonizarse por sí mismo. Si el conocimiento no se transforma en Luz bajo la cual un hombre pueda leer, no es verdadero conocimiento. Lo más que la consciencia de un hombre despierte, tanto más se incrementa su Luz.

Sabiendo esto, trabajen en despertar su consciencia, no la dejen dormir.

En el Reino de Dios, solo un hombre con una consciencia despierta puede entrar.

Maestro Beinsa Douno

Douno, Beinsa.(2005) La Belleza de la Vida. Recopilación de Conferencias. Sofia: Ed. Bialo Bratstvo.